

Pique-nique
de Jean-Jacques Berne, journal de 1979 n°5

...Je vais tout de même vous parler du pique-nique du 3 juin car pour une réussite, ce fut une réussite !... Enfin le sommet. Les derniers cyclôs arrivent vers 13h30. Dans un délire général, tous les prénoms se bousculent à nos oreilles et on ne sait plus ou regarder. Jeannot Gavard qui a les qualités d'un (excellent) directeur sportif, me tend une bouteille de Côte du Rhône, qu'il a déjà partiellement entamée en bonne compagnie. Nos épouses, fidèles Pénélopes, ont vaillamment attendu notre présence pour sortir les provisions et c'est à se demander qui, d'elles ou de nous, ont le plus faim lorsqu'il s'agit pour certains (pardon pour les autres) de faire un sort aux tartes que Renée Bersinger nous a préparées avant de se joindre au groupe 1...

L'après-midi c'est la détente : pétanque, badmington et course au sac. André Gougain a gagné, mais il sera disqualifié au profit de Jean Torralba car il a un pied qui dépasse du sac !... Mais comme les bons moments passent vite, voitures et cyclôs se regroupent à 17h00 pour regagner la vallée... Mais pour une fois, même les automobilistes sont souriants, heureux et décontractés. Les absents ont eu tort mais pou leur permettre de participer la prochaine fois, nous recommencerons !